



Volksbank Hameln-Stadthagen: Zelt für Jugend- und Kinderfeuerwehr

Feuerwehrkameradschaft Apelern

Die Jugend- und Kinderfeuerwehr Apelern benötigt nach über 30 Jahren ein neues Zelt für die Zeltlager und Jugendfreizeiten. Da das alte Zelt nach all den Jahren schon einige Gebrauchsspuren und Beschädigungen aufweist, ist es höchste Zeit, ein neues für den Nachwuchs zu beschaffen und somit weiterhin attraktive Angebote in den Ferien, wie das Samtgemeinde- oder Kreiszeltlager etc. bieten zu können.



Projektstarter*in
Sören Naguschewski



Budgetziel
5.000 EUR



Deadline
06.06.23



Hier das Projekt unterstützen:
www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/zelt-fuer-jugend-und-kinderfeu